

Informations pratiques !

Secrétariat

3, rue Saint Romain - 76000 Rouen

Tél 02.35.71.85.65

Mail secretariat.kt.rouen@keyyomail.com

Site www.cathedrale-rouen.net

Mardi 08h30 à 12h30

Jeu 08h30 à 12h15 et 13h30 à 17h15

Intendance

Tél 02.35.71.51.23

Mail intendance.cathedrale@rouen.catholique.fr

Horaires d'ouverture de la Cathédrale

Lundi 14h00 à 18h00

Mardi au samedi inclus 09h00 à 12h00 et 14h00 à 18h00

Dimanche et jours de fête 08h00 à 18h00

Horaires des Messes

Le week-end : Dimanche 08h30 et 10h30

En semaine : Mardi au Samedi 10h00

Horaires de la boutique

Boutique fermée jusqu'au 3 mars 2025

La Cathédrale est équipée d'une boucle magnétique.

Vous pouvez l'utiliser dans le transept des Libraires (transept nord) ou la chapelle de la Vierge et placer votre aide auditive sur la position « bobine téléphonique ». Vous entendrez alors ce qui se dit au micro directement dans votre appareil. Si celui-ci n'en est pas encore équipé, demandez à votre audioprothésiste de l'installer.



Cathédrale Notre-Dame de l'Assomption



Février 2025

L'expérience LUMINISCENCE

Depuis plusieurs semaines, les installations nécessaires à la production du spectacle LUMINISCENCE sont présentes dans la Cathédrale. Cette scénographie lumineuse, à laquelle se joignent alternativement les voix des choristes de la Maîtrise saint Évode, du Chœur de chambre de Rouen et du Chœur Vox Noctis permet de découvrir la Cathédrale comme nous ne l'avons jamais vue jusqu'à présent. Cette production est l'occasion, pour des personnes qui n'ont jamais pénétré dans ce lieu, d'en franchir le seuil. Qui sait si le Seigneur ne pourrait pas leur parler à-travers l'expérience du beau, du vrai, du bon tel qu'elle s'offre à voir et à entendre dans ce cadre ?

Je me permets de vous livrer un témoignage en ce sens. Lors de l'avant-première, tous les membres salariés et bénévoles de l'Archevêché avaient été conviés. Au lendemain du spectacle, l'un d'entre-eux, qui n'est pas un « pilier d'église », m'a partagé très simplement et avec beaucoup de vérité qu'il aimait à venir de temps en temps dans la Cathédrale, non pas pour y prier mais pour s'y poser, y vivre un moment de respiration, de ressourcement, de contemplation.

Faisant cette même confiance à la personne qui l'accompagnait lors de la représentation, cette dernière avait été très surprise et avait demandé le sens d'une telle démarche. Sans doute y a-t-il là quelque chose d'indicible, d'intraduisible parce que trop personnel et trop intime. Mais, est-ce que cela précisément n'a pas la saveur d'une rencontre avec le Seigneur tout comme pouvait l'être le Buisson ardent pour Moïse (Exode 3,1-7) ou encore la voix qui s'adresse à Saul de Tarse sur le chemin de Damas (Ac 9,1-19) ?

Et nous, comment sommes-nous attentifs à redécouvrir la Cathédrale, non seulement comme un élément majeur du patrimoine, mais surtout comme un lieu où Dieu se donne à rencontrer et nous adresse la parole ? Bonne rencontre mais surtout, bon dialogue...

Abbé Alexandre GÉRAULT
Recteur de la Cathédrale

LA CATHÉDRALE DE ROUEN ACCUEILLE LUMINISCENCE

Depuis le 23 janvier 2025, en lien avec la société Luminiscence, la Cathédrale vous propose de vivre une expérience immersive ! Après les cathédrales de Bordeaux et Lille, après l'église saint Eustache à Paris où plus de 200.000 personnes sont venues découvrir le spectacle, c'est Rouen qui a la chance de l'accueillir !

Sous la forme d'un spectacle son et lumière consacré à l'histoire de la Cathédrale, vous la découvrirez comme vous ne l'avez encore jamais vue ! La maîtrise saint Evode ainsi que le chœur de chambre de Rouen participeront à cet événement. Nous vous invitons à noter ce beau rendez-vous avec votre Cathédrale sur vos agendas.

Les représentations auront lieu jusqu'au jeudi 22 mai. Vous pouvez vous faire une idée via le lien suivant ou en flashant ce QR code :

<https://youtu.be/0-qpgYkjagg?feature=shared>



MESSE DES CENDRES : Mercredi 5 mars à 10h00

Cette journée marque le début du temps du carême. Son nom du mercredi des Cendres vient du rite principal de ce jour, lié à l'imposition des cendres, signe de pénitence et de conversion dans la pure tradition biblique.

SHMA : Quête du mercredi des Cendres !

En ce début de carême, nous faisons appel à votre générosité pour soutenir l'action de l'association SHMA auprès des gens de la rue ou isolés.

Un accueil quotidien « matin, midi ou après-midi tout au long de l'année » est assuré par des bénévoles et financé par vos dons. Le montant de la quête sera reversé à SHMA.

L'APPEL DÉCISIF DES CATÉCHUMÈNES : Dimanche 9 mars à 16h00

Le 1^{er} dimanche de Carême sera célébré l'appel décisif ; appel nominal des candidats au baptême (les catéchumènes) lors de la célébration présidée par l'Evêque. Il signifie le choix de Dieu posé sur chaque catéchumène et son admission officielle aux sacrements de l'initiation chrétienne (Baptême, Confirmation, Eucharistie).

127 catéchumènes, hommes et femmes, qui ont entendu l'appel de Dieu viendront inscrire leur nom sur l'autel pour affirmer leur volonté de recevoir le Baptême à Pâques. Commencera alors pour eux le temps dit « de la purification et de l'illumination » avec les trois scrutins qu'ils vont vivre pendant le temps de carême.

Ayant cheminés depuis plusieurs mois au côté de leurs accompagnateurs dans les paroisses, les catéchumènes se sont nourris de la Parole de Dieu et se sont préparés à en vivre tous les jours. Ils s'engagent, par la réponse donnée lors de cet appel, à adhérer pleinement au Christ, à accueillir l'amour de Dieu et à en être les témoins. Ils contribueront ainsi au rayonnement de la foi et de la communauté chrétienne.

En ce dimanche 9 mars à 16h dans la Cathédrale, Mgr Lebrun procédera donc à l'admission de ces hommes et femmes en les appelant par leur nom, et, en les invitant à répondre haut et fort « ME VOICI », confirmant l'appel déjà reçu de Dieu au plus profond de leur cœur.

GRAND PÈLERINAGE JUBILAIRE NORMAND À PONTMAIN

Jeudi 1^{er} mai 2025 avec les 6 évêques de Normandie

- Départs en autocar : différents points de ramassage (selon votre lieu de résidence, la paroisse vous communiquera l'adresse lors de l'inscription).
- Ouverture du pèlerinage : 10h30
- Bénédiction finale et envoi : 16h45
- Retour en car : 17h

Doyenné de Rouen Nord

Les inscriptions pour la journée se font auprès du service des pèlerinages.

Renseignements : pelerinages@rouen.catholique.fr

Participation aux frais :

- * 60 € / pèlerin tout compris (sauf le repas)
- * 10 € / pèlerin sans transport
- * Forfait famille (120 euros - Enfants mineurs gratuit).

Fin des inscriptions : **6 avril 2025**

Envoyez votre bulletin d'inscription au secrétariat :

Service des pèlerinages - 2 rue des Bonnetiers BP 886 - 76001 ROUEN CEDEX 1

CONFÉRENCE DÉBAT SUR L'ACCUEIL DES PERSONNES HOMOSEXUELLES DANS L'ÉGLISE Jeudi 27 février

Organisée par la pastorale des personnes homosexuelles et de leurs familles du diocèse de Rouen, cette conférence aura pour but de nous faire réfléchir sur l'accueil des personnes homosexuelles dans l'Église. L'intervenant sera le père Bruno SAINTÔT, jésuite. Maître assistant en philosophie à la faculté Loyola (ex-Centre Sèvres de Paris), il est également expert auprès de la Conférence des Évêques de France sur les questions de bioéthique. Cette conférence aura lieu le Jeudi 27 Février à 20h30 à l'ICP-Campus de Rouen situé au 41 route de Neufchâtel. Entrée libre

CAMPAGNE DENIER 2025 :

Pour que l'Église soit présente à chaque moment de votre vie.

« Pour que l'Église soit présente à chaque moment de ma vie », tel est le thème de la Campagne du denier pour l'année 2025 ! Accompagner chaque moment de la vie, moment de joie comme peuvent l'être une naissance, un mariage, une ordination ; moment de questionnement ou de recherche sur le sens de la vie ; moment d'épreuve comme peut l'être un deuil, l'Église est là pour vous accompagner au nom du Christ. L'Église ne recevant aucune subvention de l'État ou du Vatican, tout cet accompagnement « à chaque moment de la vie » est rendu possible grâce à votre participation au Denier de l'Église ! Pour la Cathédrale, le denier est ce qui permet de prendre en charge financièrement les salariés qui y travaillent (personnel de la cathédrale ou encore de la maîtrise saint Evode).

Cette contribution au Denier est déductible de vos impôts à hauteur de 66% de la valeur de votre don si vous êtes imposable.

Le lancement de la campagne du Denier pour le diocèse s'effectuera le 2 mars prochain !